

三川内地区

コミュニティだより



回覧									

令和7年8月20日発行 三川内地区コミュニティセンター ☎ 0956-30-7545



三川内地区コミュニティセンター主催講座のご案内

終活セミナー

「知っとってノート」について知ろう!



皆様、佐世保市が無料で配付している『知っとってノート』というものをご存知でしょうか？「備えあれば憂い無し」という言葉があるように、「終活」という言葉が当たり前のように語られる時代になりました。けれども、いざ自分の事となると、「何をしたらよいかわからない…」と、漠然とした不安を抱えていらっしゃる方も多いのではないのでしょうか？ そうした皆様のサポートをするために作成されたのが『知っとってノート』です。今回は、その『知っとってノート』の内容や活用の仕方を中心に、佐世保市社会福祉協議会から講師を招いて話をさせていただきます。皆様のご参加お待ちしております。

【時・期】 **10月1日(水) 10:00~11:00** 三川内地区コミュニティセンター 講座室

【講師】 佐世保市社会福祉協議会職員

【テーマ】 『知っとってノート』について知ろう！

【参加費】 無料

【申し込み】 **9月26日(金) までに** 事務室窓口・電話/FAX・申込ボックス(講座室前)へ!

【持ってくるもの】 筆記用具

9月の主な予定

- 9月 1日(月) いきいきサロン「スローエアロビック講習」
- 9月 11日(木) 主催講座「**パン教室 ~ ベーグル ~**」
- 9月 29日(月) いきいきサロン「スローエアロビック講習」

令和7年度後期(10月~3月)の定期使用団体の半年ごとの予約を受け付けております。新たに定期団体として活動を始めたい場合は、事務室にご連絡・ご相談ください。

※9/28(日)に予定しておりました町民大運動会は、10/5(日)実施(予備日無し)に変更となりました。

高齢者を火災から守りましょう!

住宅火災で亡くられる方の多くは高齢者となっています。高齢者を火災から守るため身近な対策について考えましょう。



すてきな思い出ができました！ ～三川内サマースクールのご報告～

7月下旬に、子ども達を対象にした「三川内サマースクール」を開催しました。どの教室も、子どもたちにとって、心に残る学びや体験ができたことが、それぞれの感想から伝わってきました。また、参加して頂いた保護者の方にも、子どもたちにとって良い体験ができた大変好評でした。参加した児童や保護者の方々の感想をご紹介します！



目指せ！ドローンパイロット～入門編～ (7月24日)

佐世保高専の大浦先生と堀江先生からドローンについてのきまりや活用事例などを学んだ後、実際に1人ずつドローンのカメラに映った画面を見ながら、コントローラーを操縦する体験をしました。子ども達からは「ドローンのルールや法律がわかって良かった」「(大きさによって)許可が必要なことにびっくりした」「かんたんそうだったけど、やってみたらむずかしかった。でも、楽しかった」などの感想が寄せられました。また、保護者の方からも「とても楽しい講座でした。ドローン进行操作するのが初めてでしたが、優しく教えて下さり、ありがとうございました。また、違う実験などがあれば参加したいです」「子ども達は、とても楽しそうにしており、夏休みの良い思い出になったと思います。実験などもできたらいいなと思いました」などの感想が寄せられ、大変好評でした。



ポリ袋クッキング教室 (7月27日)

災害時など、調理器具をできるだけ汚さずに、鍋にお湯を沸かし、ポリ袋を利用して、ご飯を炊いたり親子丼の具を煮たりできることを、講師の香月先生、羽田先生から教わりました。子ども達からは、「さいがいに、こんなかんじでポリぶくろであたたかいごはんが作れるのがびっくりしました。また、こんどもつくってみたいです」「ぶくろを使ったりようりがはじめてだったので、楽しかったし、おいしかったです」「今日は、ポリ袋クッキングをしてみて、ポリ袋でも料理ができるということが知れました。この経験を生かして、防災時などに役立てていきたいです。とてもおいしかったです」などの感想が寄せられ、ポリ袋クッキング教室で学んだことをいかしていきたいと意欲を高めていました。



手あみかご教室 (7月30日)

クラフトバンドというひもをタテヨコに組み合わせながら、かわいい小物入れを作りました。講師の松村先生が、組み合わせる時のポイントをわかりやすく教えて下さったおかげで、全員無事に動物の手あみかごを完成させることができました。子ども達からは、「ウサギを作ってむずかしかったことは、たてあみをするのでした。バンドではってあんでいくところがむずかしかったです。わたしは手さぎょうが大好きなので、また来年も参加したいです」「むずかしかったけど、たのしかった。だいじにつかいたいです。もう一かいつくりたいです」「今日手あみかごをつくってたいへんだったのは、あむ所です。中に入れる所もむずかしかったけど、ちゃんとできたのでよかったです」など、達成感を味わった感想が寄せられました。



～移動図書館 はまゆう号～

9月3日(水) 17日(水)

15:00～15:20

三川内支所前



お知らせ



前々号でお知らせしておりました第1回「三川内フェスティバル」は、都合により12月7日(日)に開催日を変更することになりました。皆様のご理解・ご協力の程、宜しくお願い致します。